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提出順 ユ

(宛先)安曇野市議会議長松枝功

安曇野市議会議員

通討論発
^

て1

下記のとおり、通告します。

発言順
令和づ年4月ノフB

包y午後ノ/時

議会名

議案番号等

議案名等

賛成・反対の別

令和 6年安曇野市議会

討論内容(具体的に記載してください)

上位法の改正を受けての関係条例の改正を行うものだが、上位法の刑法の改正は、懲役と

禁鏑刑を一本化する。禁鈿の受刑者は、これまで刑務作業が任意とされていたことが、改正

によって義務づけられ、新たに改善更生や再犯防止の指導も襲務づけされる。

これらが安曇野市の関係条例にも適用されることに反対する。

■議案口議員提出口請願口陳情口その他第 101号

分受領

刑法等の一部を改正する法律の施行に伴う関係条例の整理に関する条例

(/枚中面/)

2024年1 2月/7日

12月定例会(第

口賛成

久美子

回臨時会)

. 慶反対

狩
書

猪
告



提出順

(宛先)安曇野市議会議長松枝功

安曇野市議会議員

通討論発
^

^

下記のとおり、通告します。

/
発言順

2 午前'・・・1多

令手Ⅱ

議会名

議案番号等

年/2月/6日

議案名等

3時9分受領

賛成・反対の別

令和 6年安曇野市議会 12月定例会(第

討論内容(具体的に記載してください)

1 マイナンバーカードに係る業務が年々増え続け、今後も増え続けていく事が予想される。これまでマイナンバ

ーカードの発行等のために窓口を大幅に増やし、外部にまで窓口を出張させたこともあった。柔軟な職員配

置も含めて窓口・職員を増やし、市民課の過重な勤務実態を解消することこそ、窓口混雑の緩和につなが

る。

2 100円減額しなけれぱ、その分が財源となって、窓口・職員増につながる。昨年度のコンビニ交付件数は、

19,607件。コンビニ交付件数の昨年度までの4年間の対前年度比が一番低いのは、2022年度の 1.38

倍。19,607件に1.38を二乗して、来年度の交付件数を予想すると 37,000件余りになる。100円減額分

で生まれる370万円を使って窓口・職員を増やす事こそ有効な窓口の混雑緩和策である。

3 そもそも証明書コンビニ交付サービス利用者は、支所や本庁に行かなくても近くで発行される便利さから利

用しているのであって、既に、その恩恵を受けている。1年に何回も交付しない証明書発行を交付手数料が

100円安いという理由でコンビニ交付サービスを利用するわけではない。

これまでホームページや広報、窓口等で周知し、コンビニ交付を増やすために地道な取り組みをしてきた

ので、機器操作に抵抗のない市民はコンビニ交付に流れてきた。抵抗のある市民には、今窓口で行っている

ように実際に機器を使ったコンビニと同酎剰乍発行体験をしてもらうことこそコンビニに誘導する大切な窓

口業務である。実際、コンビニ交付率は、2020年度 7%、21年度12%、22年度17%、23年度25%と1慎

調に伸び、交付件数も対前年度比1.3倍から1.6倍も伸びて、成果を出している。

4 窓口交付とコンビニ交付の手数料に差をつけることは、市民負担の公平性に反する。

5 窓口での証明書交付に係る1件当たりの人件費 1,505円の根拠についての丁寧な答弁がなかった。H牛当

たりの人件費は、コンビニで交付している証明書 4 種類と同じ証明書交付に係る本庁と各支所の職員の労

働時間を積算し、それを交付件数で除して計算することになる。本庁と各支所では、この4種類の証明書交

付以外の 6種類の証明書の交付や転出入・転居・戸籍の届け出、マイナンバーに関することなど多くの業務

を市民の立場に立って時間もかけて丁寧に対応している。1,505円とコンビニ交付1件当たりの経費 674

円は比較対象となるのか疑問である。

厨議案口議員提出口請願■陳情口その他

安曇野市手数料条例の一部を改正する条例

2024年

第103号

1枚中NO,1 )

■反対

12月16日

口賛成

泰

回臨時会)

.

彦臼
告

井
書



提出順 6

(宛先)安尋野市議会議長松枝・功

安嬰野市議会議員

発言順

下記のとおり、通告します。

'前午後

令和

議会名

議案番号等

年/ユ.月/8日

議案名等

賛成・反対の別

時チ2分受領

令和 6年安暴野市議会

討論内容(具体的に記載してください)

10 款教育費 1項教育総務費 2目事務局費 20節貸付金

高校や大学等への入学に要する費用の支出が困難な寡庭に対して、入学準備金の貸し付

けを無利子で行う入学準備金貸付事業について、所得要件を緩和レたことにより、申請者

が増加する見込みのため、事務局費を1,580万円増額するという説明だが、はたして、

所得要件を緩和することで利用しやすい貸付制度となるだろうか。

これ弐で、申請者数が伸びなかった要因は所得要件だけではなく、別のところにあるの

ではないかと指摘されてきたにもかかわらず、充分恋研究・検討がなされておらず、申請

者の増加は見込めないので、入学準備金貸付事業の増額補正には反対する。

詔議案口議員提出口請願口陳情口その他

令和6年度安曇野市一般会計補正予算(第4号)

令羽1

(/枚中NO./)

6年12月18日

12月定例会(第

口賛成

fも 子

回臨時会)

第

■反対

107 号

論発言

林
書

小
告,

.
ず



捉出順 q

(宛先)安曇野市議会議長

発言順

下記のとおり、通告します。

令和 6年/1羽/g口

議会名

二n十・午後

議案番号等

議案名等

贅成・反対の別

安曇野市議会議員

通発

時4(S、分受領

令和 6年安曇野市議会 12月定例会

討論内容(具体的に記載してください)

■議案口議員提出口請願口陳情口その他第

令和7年度から実施予定の子ど.も医療費の無償化に伴い、給付システム改修費が計上されて

いる。無償化に関しては、その効果を事後に検証'司るを稲狗し、贅成したい。

逃卓ル

令和6年度安曇野市一般会計補正予算(第4号)

令手口

( 2枚中NO./)

6年12月18日

以上

■贊成

裕

. 口反対

107 号

二本
書

橋
告言論寸

一
冒
口



捉出順 4

(宛先)安曇野市議会議長

発言順 ぶ

下記のとおり、通告します。

4膨・午後 9

〆年ノユ月ノ合日四和

議会名

議案番号等

議案名等

贅成・反対の別

安曇野市議会議員

通発

時4S'分受領

令和 6年安曇野市議会 12月定例会

討論内容(具体的に記載してください)

口議案口議員提出口請願■陳情口その他

子ども医療費の無償化に関しては、その効果を事後に検証する<'を入鞭商し、賛成したい。
)終)魯1、毛

乳幼児健診委託料改定及び医療費窓口無料化について

令和

( 2枚中NO.2 )

6年12月18日

以上

■賛成

裕

.

第

口反対

6 号

二本
書

橋
告言論寸E

貢


